
 

◇歌唱 「それでこそロータリー」 「四つのテスト」  ◇会長挨拶   

◇幹事報告          ◇委員会報告 指名委員会 他 

◇「クラブの状況説明と報告」 横山貢会長 
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2017-2018 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 58代会長 横山  貢 

第 58代幹事 中山 冨貴子 

 

＝本日の例会行事＝ 

2018 年 6 月 21 日（木） 第２８０８回例会 天候：晴れ 司会：水嶋 聡副幹事 No. 43 

 

◎幹事報告 

◇ＲＩ日本事務局より  Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹ「ラーニングセンター」 

デザインと内容の一新について 

◇ガバナー事務所より  ガバナー事務所 臨時休業の通知  

６/２５（月）～６/２７（水） 

◇２０１８－１９年度ガバナー補佐より  ガバナー訪問、ガバナ

ー補佐訪問について 

◉茅ヶ崎ＲＣガバナー補佐訪問…８/２３（木）   

◉ガバナー公式訪問…９/６（木） 

◇茅ヶ崎海岸浜降祭実行委員会より  清掃協力依頼について 

・７/１６（月）  ・集合場所・・・茅ヶ崎海岸浜降祭祭典本部 

◇茅ヶ崎市文化生涯学習課より  茅ヶ崎市文化会館の再整備

または文化振興にかかる事業について 

 １．プレミアムプレートの内容確認  ２．こけらおとし公演（神奈

フィル）１名 招待の件 

◇神奈川県ＲＣ野球連盟より  理事会の開催について ・７/２０

（金） １８：００～ ・レンブラントホテル厚木 

◇タウンニュース 

◎委員会報告 

指名委員会［大森会員］：古知屋光洋会員の次々年度会長辞退

に伴い、澤邑重夫会員を指名した旨の報告 

会長エレクト［岩澤あゆみ会員］：次年度理事会の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左から大森指名委員長、岩澤あゆみエレクト、出席報告の大竹会

員、スマイル報告の橋本正一会員 

スマイル報告 橋本正一会員 

横山貢君＆中山冨貴子君 今年度も余すところ 2週間となりま

した。無事に終了し、次年度へのバトンタッチ出来ますよう、

頑張ります。 

徳舛幸丈君 今夜は励ます会、ありがとうございます。来月よ

り暫くお会い出来ませんが、よろしくお願いします。 

田中賢三君 横山会長、今日は御苦労様です。会員の皆様、寛

容と友情のロータリーの心をもって、どうかよろしくお願い致

します。明日からトロント国際大会へ出発します。次年度テー

マ「インスピレーション」のバナー、クラブ用に入手してきま

す。吉田さん、折鶴 30セットたいへん有難うございました。ト

ロント大会にて世界平和のために配ってまいります。 

伊藤留治君 雨模様が続きます。皆様、体調にはくれぐれも御

留意下さい。 

池上 實君 梅雨入り前から体調が落ちて元気なし。梅雨明け

までには元気になりたいです。 

杉本行廣君 夫婦で 165 歳となりましたので、片道 109km の

ドニイブ温泉旅行に行って来ました。 

河本啓伸君 本日も茅ヶ崎ロータリー愛を感じまくって下さ

い。 

大森久巳男君 梅雨空のうっとうしい日が続いてます。しかし、

私の家の周りの畑は青々とした作物が元気です。 

和田幸男君 「クラブ状況説明と報告」を横山会長、よろしく

お願いします。 

澤邑重夫君 本日は湯河原から直出してまいりました。もうス

ッカラカンですが、がんばってスマイルいたします。 

岩澤あゆみ君 ♪～手に手～つないで～つくる友の輪～ 

吉田恵子君 今日は寒いですね。横山さん、一年間おつかれ様

でした。 

木村信一君 横山会長、いつもありがとうございます。私のモ

ッコリもあと少しです。卓話、モッコリ頑張って下さいね！ 

※裏面へ続く 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

６／２１ ２８０８ ４６ ３９＋２ ３２ ２ ７ ８２．９３％  

６／７ ２８０６ ４８ ４１＋３ ３７ １＋３ ３ ８６．３６％ ９３．１８％ 

 大箭剛久君 来週は例会を欠席しますので、今期最後の例会出

席となります。ちょっと早いですが。会長・幹事はじめ皆様、

お疲れ様でした。来期はまたよろしくお願いします。 

水嶋 聡君 今期例会も本日をふくめ残り２回。「出来る事は

出来るかぎり！出来ないことは努力中！」本日もよろしくお願

い致します。皆様に幸有れ！徳ちゃんファイト！ 

富田桂司君 皆様、暑中お見舞い申し上げます。サッカーワー

ルドカップ、コロンビア戦勝利、うれしいですね！暑気払いも

兼ねて皆さんで応援しましょう！ハンパネー 

岩澤淑江君 横山会長、しめくくりの卓話楽しみにしています。

不覚にも風邪をひき、徳舛さんを励ます会、残念ながら参加出

来ません！フトンの中から絶大なエールを送ります。 

小澤雅彦君 諸君！歌を歌おうではないか！今年度のソングリ

ーダーも来週を残すのみとなりました。来週の歌唱はぜひいつ

もよりさらに大きな声でお願いいたします。 

木村邦佑君 徳ちゃんファイト！ 

安武 勝君 横山会長、今年度集大成の卓話、よろしくお願い

致します。 

石田貴一君 梅雨本番で気温の変化も大きくなっております。

会員の皆様におかれましては体調に留意してお過ごし下さい。 

小八木隆男君 横山会長、本日の卓話「クラブの状況説明と報

告」よろしくお願い致します。 

橋本正一君 横山会長、卓話よろしくお願いします。徳舛さん

元気で！ 

［本日 24件、40,000円です］ 
 

＝６月度定例理事会議事録（６月７日）＝ 

①マンダリヨンＲＣ来訪対応 決算報告（大箭奉仕プロジェク

ト委員長）・・・承認された 

②茅ヶ崎南口駅前植栽事業 決算報告（大箭奉仕プロジェクト

委員長）・・・承認された 

③九州親睦家族旅行 決算報告（加瀬親睦委員長）・・・承認

された 

④その他 

＊徳舛会員の２ヶ月休会について・・・承認された 

出席報告 大竹孝一会員 

い、その時は定款・細則に基づき、理事会に於ける多数決承認

を致しました。その際作成されたもとの議事録には反対者の

実名や発言内容が掲載されていたため、反対者からそこを削

除してもらいたい旨の要請がありました。そのため、理事会議

事録の週報への掲載がストップし、早期解決を試みてきまし

たが、結局今迄長引いてしまったという経緯があります。 

河本啓伸会場監督［理事を代表して］ 

ロータリーは孤独な経営者・自営者が真の友達を求めて始

まったものです。規律のある中で友情を育み、グラデーション

を許容する組織です。時には意見・主張の対立もあるでしょう

が、「そういう人もいる」という寛容の精神こそが世界のロー

タリー、そして茅ヶ崎ロータリークラブを支えてきたものだ

と感じています。 

 理事会の運営への様々なご批判、私も理事の一員として申

し訳なく思います。横山会長は私の中学時代の同級生であり、

ロータリーへ私が誘ったという経緯もあります。だからと言

って彼の言うことが全て正しいとも思ってはいませんし、む

しろ彼に何か悪意があったり、誰かを傷つけてやろうという

思いがあったのなら、私が反対意見を述べていたはずです。そ

うした悪意は全く感じられなかったということをご理解頂き

たいということと、これを一つのきっかけとして、よりよい茅

ヶ崎ロータリークラブとなってゆけるよう、前向きな質疑応

答をお願い出来れば幸いです。 

【質疑応答】 

大箭剛久会員 

 理事会が「当該候補者の入会ありき」で進めてきてしまった

のだと率直に感じます。一度立ち止まって、会員に賛否を問う

ような場を持てなかったのか、といった点についてはいかが

でしょうか。また、４月に氏名公開となって、反対者が出た時

点で白紙に戻すという選択肢はなかったのでしょうか。 

横山貢会長 

 10 月の時点で一旦提出された退会届を思いとどまって頂い

たので、私としては話せばわかるということをご理解頂けた

ものと認識していました。当該候補者は私の中では影響力も

あり、優先順位の高い人だったので時を置いての氏名公開と

なりました。結果として意図せぬ退会に繋がってしまったこ

とは申し訳なく思っています。 

加瀬義明会員 

 会長が会員増強したいという思いはわかりますが、一度反

対された経緯がありながら、反対者との事前の話し合いもな

いまま再度おもてに出すというのは、いかかなものでしょう

か。そういうこともあって、今回は反対者以外の２名の方の退

会に繋がったのではないでしょうか。会員間の絆に不協和音

を生じさせるようなやり方で進めてゆく増強というのはどう

なのかなと近頃感じています。 

横山貢会長 

 仰る通り、今考えてみると、事前の話をしておけばよかった

のかもしれません。会員選考については、次年度以降フォーラ

ムなどで論じる機会があればと願っています。近づきました

次年度をスッキリ迎えられるよう、よろしくお願い致します。 

横山貢会長「クラブの状況説明と報告」 

 年度末に来て、退会者を出してしまったこと、また、昨年 10

月以降の理事会議事録が会報に掲載されなくなったため、理

事会の動きがよくわからなくなってしまい、理事会に対する

不信感を抱かせ、混乱を招く結果となったことに対しても心

からお詫びしたいと思います。今年度も残す例会は２回とな

り、このような不信感を次年度に持ち越すことなく、互いを尊

重し、信頼関係を改めて築いてゆくことが最も大切だと考え

まして、本日ここで状況説明をさせて頂くことと致しました。 

 事の発端は昨年 10 月 5 日に開催された理事会で私が推薦

しようとしていた入会候補者についての話題が出た際のこと

です。理事会メンバー１名から反対があったため、討議を行 

 


